



www.sportlerhelfen.de



Rad an Rad,

Runde um Runde,

Stunde um Stunde.

2011



Es ist Vorbei. Die Beine taten weh, doch es hat sich gelohnt. In diesem Jahr haben wir für den Kinderschutzbund Wuppertal mächtig in die Pedale getreten. Insgesamt rollten unser Stollenreifen 24 Stunden und 17 Minuten durch den Landschaftspark Nord Duisburg.



Scheckhöhe 4.369 Euro

Am Ende kam wieder eine beachtliche Summe zustande. Im Rahmen einer Weihnachtsfeier für die unzähligen ehrenamtlichen Helfer des Kinderschutz wurde der Scheck übergeben.

Einen großen Dank an die, die uns Jahr für Jahr als Sponsor unterstützen und diese Aktionen möglich machen. Ohne SIE wären wir nicht. Wir freuen uns schon jetzt wieder auf das Jahr 2012 und zählen auf Sie, denn wir machen weiter.